



Conferencia Episcopal de Colombia

Bogotá, D.C., 17 de octubre de 2025

PRES-CC-500/25

Asunto: Congratulaciones con motivo de la canonización del Beato José Gregorio Hernández.

Excelencia

Le enviamos un saludo en Cristo nuestra Paz.

En nombre del Episcopado Colombiano, nos unimos a la alegría de la Iglesia y el pueblo venezolano por la próxima canonización, el 19 de octubre, del Beato José Gregorio Hernández y rendimos homenaje a la vida íntegra y a las virtudes heroicas de un hombre dedicado a aliviar el sufrimiento humano y a transmitir un mensaje de amor y esperanza, siguiendo el mandato de Cristo, Buen Pastor en el estado laical.

El legado del que ahora llamaremos San José Gregorio Hernández sigue impregnando fuerte en las comunidades de fe de América Latina y el Caribe, y especialmente en el pueblo de Dios que peregrina en la hermana nación venezolana. A su intercesión encomendamos la salud espiritual y física de nuestros pueblos, tan aquejados por diferentes enfermedades morales.

Excelentísimo Monseñor
JESÚS GONZÁLEZ DE ZÁRATE
Arzobispo de Valencia
Presidente de la Conferencia Episcopal Venezolana

Le agradezco extenderle este saludo y congratulación a nuestro hermano, S.E. Mons. Raúl Biord Castillo, arzobispo de Caracas, y a los demás señores Obispos de su Conferencia Episcopal con la certeza de que nos uniremos en plegarias al Señor Jesús y a nuestra Madre común, en sus advocaciones de Coromoto y Chiquinquirá, para que Venezuela y Colombia sigan caminando en la búsqueda de la justicia y la paz tan anheladas.

Original firmado

+Francisco Javier Múnera Correa, IMC
Arzobispo de Cartagena
Presidente de la Conferencia Episcopal

+ Gabriel Ángel Villa Vahos
Arzobispo de Tunja
Vicepresidente de la Conferencia Episcopal

+Germán Medina Acosta
Obispo de Engativá
Secretario General de la Conferencia Episcopal